

Urge definir una estrategia de desarrollo industrial: Canacintra (El Financiero 20/02/12)

Urge definir una estrategia de desarrollo industrial: Canacintra (El Financiero 20/02/12)(Isabel Becerril) Lunes, 20 de febrero de 2012 La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) le insiste al gobierno del presidente Felipe Calderón que urge definir una estrategia de desarrollo fabril que permita a las empresas crecer de forma sostenida y a ritmos superiores a los de los últimos años, y así competir en los mercados internacionales. El organismo que preside Sergio Cervantes Rodiles anota que el principal reto de México es definir y promover una agenda nacional integrada para la competitividad sectorial y regional que impulse el crecimiento sostenido de la actividad productiva, en particular de la industria. Afirma que la industria mexicana es la plataforma que puede impulsar la generación de más empleos y riqueza para todos los mexicanos y, en consecuencia, llevar al país hacia el desarrollo. En su reporte semanal Sinopsis económica expone que la situación de la economía nacional y de la industria manufacturera, en lo particular, ha sido delicada, toda vez que los problemas a nivel mundial han limitado el crecimiento del sector. Al referirse al crecimiento del PIB en 2011, que fue de 3.9 por ciento, advierte que los tres sectores de la economía registraron menores crecimientos respecto a un año antes, lo que constituye una verdadera muestra de lo que ocurre en el país. "Si queremos insertarnos de manera exitosa en el marco de la globalización debemos preocuparnos por atender debidamente el sector interno, que es donde radica la mayor fortaleza como país." México requiere un equilibrio entre Estado, estabilidad financiera, crecimiento y empleo; contar con una estrategia nacional de largo plazo que integre el esfuerzo público y privado, así como llevar a cabo las reformas estructurales. Con los crecimientos que se han tenido en las últimas dos décadas, los mexicanos continúan agobiados. "Nos preocupa la pérdida de las oportunidades de empleo, no vemos un desarrollo sostenido de la economía, la inseguridad, la corrupción, y para rematar, la incertidumbre política, propicia de un año netamente electoral. De igual forma hay que otorgar un apoyo irrestricto a todas las empresas, con acciones como incorporarlas en la dinámica del sistema de compras gubernamentales, desarrollar un esquema inteligente de desarrollo de proveedores, aumentar el régimen crediticio que inhibe la inversión, entre otras cuestiones.